



BIENVENUE À MEYRALS



1

Église St Eutrope

FR : L'église Saint-Eutrope, romane et robuste, témoigne des siècles écoulés à travers son clocher-mur et ses chapelles historiques.

EN: *Saint-Eutrope Church, Romanesque and sturdy, bears witness to the centuries through its bell-gable and historic chapels.*

3

Croix de pierre

FR : Le calvaire, face à l'église, rappelle la Passion du Christ et la foi médiévale.

EN : *The calvary, facing the church, recalls Christ's Passion and medieval faith.*

5

Etang de Meyrals

FR : L'étang reflète la quiétude du village et invite au silence.

EN : *The pond reflects the village's calm and invites silence..*

2

Monument aux morts

FR : Le monument aux morts de Meyrals honore les enfants du village tombés pour la France.

EN : *The Meyrals war memorial honors the village's fallen children.*

4

Etabli du Forgeron

FR : Cette construction témoigne du travail du forgeron qui liait l'homme, l'animal et la terre.

EN : *This little construction is a testimony of the blacksmith's work connected man, animal, and earth.*

6

Maison bourgeoise

FR : Cette demeure incarne l'élégance rurale du XVIIIe siècle. (ne se visite pas)

EN : *This house embodies the rural elegance of the 18th century. (no visit)*

FR :

Bienvenue à Meyrals, pittoresque village du Périgord noir, où chaque ruelle, chaque pierre et chaque paysage raconte une histoire. Ici, l'histoire, la nature et les traditions locales se mêlent pour offrir aux visiteurs un voyage authentique au cœur de la Dordogne.

EN :

Welcome to Meyrals, a picturesque village in the Périgord Noir, where every street, stone, and landscape tells a story. Here, history, nature, and local traditions blend to offer visitors an authentic journey into the heart of Dordogne.

Fond de carte : © OpenStreetMap contributors – Licence ODbL

Lieux Pratiques

- Parking de Meyrals
- Mairie et La Poste

Promenade

Niveau Intermédiaire

1 km - 15 min

À pied

- Parking
- Eglise Saint Eutrope
- Monument aux morts Meyrals
- Calvaire de Meyrals
- Le "travail" du Forgeron
- Etang Meyrals
- Maison Bourgeoise du XVIIIe
- Parking

Soyez toujours prudent et prévoyant lors d'une randonnée. Périgord Access et l'auteur de cette fiche ne pourront pas être tenus responsables en cas d'accident survenu sur ce circuit.

"Always be cautious and prepared when hiking. Périgord Access and the author of this guide cannot be held responsible for any accidents occurring on this trail."



PERIGORD ACCESS